

14.08.2014 – KultRef

Anwesenheitsliste: Tobias, Frau Schaub (bis 10:40)

1. UNESCO – City of Literatur

Heidelberg hat sich im März 2014 als „UNESCO – City of Literatur“ beworben. Im November fällt die Entscheidung, ob Heidelberg es wird. Frau Schaub koordiniert die Kontakte und die einzelnen Arbeitskreise, welche noch gebildet werden. Das Kulturreferat soll als studentische Vertretung beim ersten Treffen, bei dem möglichst alle/ viele geladene Autoren, Literaten und Institutionen erscheinen sollen. Man bleibt in Kontakt mit Frau Schaub als Vertreterin des Kulturamtes der Stadt Heidelberg. Dadurch besteht die Möglichkeit neue Leute und Kontakte kennen zu lernen, zu knüpfen und vielleicht im kommenden Jahr eine Literaturveranstaltung im Namen des Kulturreferats zu organisieren.

2. Foto- Ausstellung

Der Finanzierungsantrag bzgl der Anschaffung von Bilderrahmen und Passepartouts wurde am 12.08.2014 in der dritten Sitzung der 19. Sitzung vom StuRa abgesegnet. Das Kulturreferat bestellt diese heute und wird die Bestellbestätigungen dem Vorsitz, Sitzungsleitung und dem Finanzreferat ins Postfach legen.

Lieferung erfolgt im Laufe der kommenden 14 Tage.

To Do Liste (aktuell):

- Flyergestaltung und Bestellung
 - Es sollten nicht 300- 500 sein, sondern 3.000- 5.000 Stück
- Plakatgestaltung
 - Druck in DIN A3 und 10- 15 Stück
- Werbung via Mail an Stadt, Universität, Kulturvereine, Theater,... (mit Flyer im Anhang)

Moritz Kemp hat Mehtap Sahin (CampusHD) eine Antwortmail mit Infos zur Ausstellung geschickt.

3. Weitere Ideen/ Projekte

Im WS 2014/15 findet in Kooperation die Queerparty mit dem AR Queer statt, dazu wird ein AK Party gebildet mit Vertretern aus dem Kulturreferat und dem AR Queer.

Durch Anregung von Frau Schaub besteht die Überlegung studentische Kreative durch Lesezirkel/ - kreise zu bilden und Studierende, die schreiben, einzuladen. Dies wäre ein guter Start als Projekt für das kommende Jahr. Ideen und Gedankenspiele dazu werden noch sprudeln